



UNA CASA DE PEDRAZA CASI EN RUINAS RESTAURADA CON CARINO Y MUCHO ESTILO

Buscar las raíces en el paisaje y los recuerdos. Esta vieja construcción, situada en Pedraza, Segovia, es fruto de esos inmensos deseos. La interiorista Belén Ferrazolo la ha devuelto felizmente a la vida.

africano, ambos de Rue Vintage 74. El cojín y la alfombra son de Maisons du Monde.

Montse Garriga



Reforma de casa en Pedraza

El dormitorio y su baño comparten elementos que afianzan el carácter rural, como la corredera que evoca las puertas de establo. La bañera exenta y la grifería, ambas procedentes de [Gunki & Trentino](#), se apoyan en una pared cuya zona superior luce el ladrillo de adobe original para mantener a la vista la esencia de la vivienda.

Montse Garriga



El mobiliario de cocina, de roble con encimera porcelánica en acabado cemento, procede de **Gunni & Trentino**. La silla verde y las piezas de cerámica son de Rue Vintage 74.

Montae Garriga